

Kontakt: Dr. Gisela Maag, IQVIA Pressesprecherin (gisela.maag@iqvia.com)
+ 49 69 6604 4888 (Büro) +49 173 313 9895 (mobil)

IQVIA Start-up Award 2022 in Kooperation mit aescuvest: Innovative Ideen für Healthcare gefragt

Frankfurt/Main – 14. Dezember 2021 – IQVIA schreibt zum nunmehr dritten Mal einen Start-up Award aus, dieses Mal in Kooperation mit aescuvest. Gefragt sind Geschäftsideen zu innovativen Lösungen für die Gesundheitsbranche. Die Bewerbungsfrist endet am 21. Januar 2022.

Ausgezeichnet werden junge Talente, ambitionierte Start-ups und Unternehmen, die ihre Geschäftsideen zu innovativen Lösungen für die Gesundheitsbranche einbringen. Der Bandbreite der Projekte sind dabei kaum inhaltliche Grenzen gesetzt. Vorschläge können z.B. von arzneimittelbezogenen Vorhaben über Medizintechnologie bis hin zu Konzepten der Digitalisierung oder Patientenversorgung reichen oder auch eine Verknüpfung mehrerer Dimensionen beinhalten. Auch Ideen und Projekte in Zusammenhang mit COVID-19 sind willkommen. Die Bewerbungsfrist läuft bis 21.01.2022.

Den Gewinner erwartet ein individuell zugeschnittenes Servicepaket, bestehend aus Dienstleistungen von IQVIA – Daten, Technologie, Beratung - im Wert von 30.000 Euro. Ihm steht damit das umfassende Know-how von IQVIA-Experten zur Verfügung, die konkrete Unterstützung bei der Entwicklung seines Projekts leisten. Darüber hinaus unterstützt aescuvest mit einem Paket im Wert von 5.000 Euro eine Finanzierungskampagne und bietet mit HealthTech Connect eine Innovationsberatung, die auf die Integration bestehender Technologie im industriellen Umfeld spezialisiert ist. Weitere Vorteile: die Chance zur Vernetzung mit Insidern des Gesundheitswesens, ein positiver Imagetransfer des Awards und gesteigerte Aufmerksamkeit durch mediale Online- und Print-Begleitung.

Aus den eingegangenen Bewerbungen werden maximal 5 Finalisten ausgewählt: ein Finalist wird über ein öffentliches Voting, die weiteren Finalisten werden durch eine Fachjury bestimmt. Die Endrundenteilnehmer erhalten die Gelegenheit, ihre innovativen Projekte im Rahmen einer hybriden Veranstaltung „Future Health – Start-up of the Year“ am 24. Februar 2022 in München vor Ort vor Branchenexperten im Live Pitch vorzustellen. Im Rahmen dieser Veranstaltung erfolgt auch die Prämierung des Gewinners.

Bewerbungen sind bis 21.01.2022 online möglich: [Hier bewerben](#).

Rückblick: [IQVIA Start-up Award 2020 und 2019](#)

Über IQVIA

IQVIA (NYSE: IQV) ist ein führender, globaler Anbieter von zukunftsweisender Analytik, Technologielösungen und klinischer Auftragsforschung für Life Science Unternehmen. Mit modernen Analysemethoden, transformativen Technologien, Big Data und ausgewiesener Branchenexpertise stellt IQVIA intelligente Verbindungen her unter Berücksichtigung aller relevanten Aspekte des Gesundheitswesens. IQVIA Connected Intelligence™ ermöglicht einzigartige Erkenntnisse in hoher Umsetzungsgeschwindigkeit. Auf dieser Grundlage unterstützt das Unternehmen seine Kunden darin, die klinische Forschung zu beschleunigen sowie die Vermarktung innovativer medizinischer Behandlungen voranzutreiben, im Sinne besserer Ergebnisse in der Gesundheitsversorgung. Mit etwa 77.000 Mitarbeitern ist IQVIA in mehr als 100 Ländern tätig. IQVIA ist weltweit führend in Datenschutz und -sicherheit. Das Unternehmen nutzt ein breites Spektrum an Technologien und Sicherheitsmaßnahmen bei der Generierung, Analyse und Verarbeitung von Informationen. Weitere Informationen finden Sie auf www.IQVIA.de.

Über aescuvest

Aescuvest bietet Next Generation Venture Capital. Als führendes paneuropäisches FinTech mit Schwerpunkt auf Gesundheitstechnologien werden Risikokapitalinvestitionen auf einer hochmodernen Plattform ermöglicht. Durch seine Partnerschaft mit EIT Health hat Aescuvest exklusiven Zugang zu den besten Unternehmen in der Gesundheitsbranche, einer der größten Märkte mit starkem Wachstum. Die Mission von Aescuvest ist es, signifikante Investitionen in bahnbrechende medizinische Innovationen zu ermöglichen und letztendlich die gesundheitliche Versorgung zu verbessern. Aescuvest ist die erste paneuropäische Plattform für digitales Risikokapital im Gesundheitswesen und engagiert sich für die aktive Zukunftsgestaltung der Gesundheit in Europa, indem erstklassige Start-ups mit dem Know-how und dem Kapital unterstützt werden, um erfolgreich zu sein. Die Kombination von Direktinvestitionen und Eigenkapitalinstrumenten über eine SPV-Struktur ermöglicht Aescuvest eine breitere Investorenbasis einzubinden und für VCs, Family Offices, Business Angels und HNWI's einzigartigen Zugang zu Risikokapital zu schaffen. Erfahren Sie mehr auf www.aescuvest.de.